

## Beschlussbegleitprotokoll

<b>Stadt Wanzleben - Börde</b>	<b>BV-BM Nr.: 09/BM/18</b>
Behandlungsart: <b>öffentlich</b>	<b>Beschluss - Nr.:</b>
<b>Kurztitel: Partnerschaftsvertrag zwischen der Gemeinde Augustdorf und der Stadt Wanzleben - Börde</b>	
Antragsteller: <b>Kluge, Thomas</b>	

Gremium	Datum	Mitgliederzahl	anwesend	geändert	verwiesen an	Ja	Nein	Enthaltung	Mitwirkungsverbot
Hauptausschuss	06.03.2018								
Stadtrat	22.03.2018								

### Beschlusswortlaut:

Der Stadtrat der Stadt Wanzleben - Börde beschließt die bisherige Partnerschaft zwischen der Stadt Wanzleben und der Gemeinde Augustdorf auf die Stadt Wanzleben - Börde zu erweitern und ist bereit, sich aktiv in die Gestaltung der Zusammenarbeit einzubringen. Dem Abschluss des vorliegenden Partnerschaftsvertrages wird zugestimmt.

### Begründung:

Die Stadt Wanzleben ist am 03.11.1990 feierlich eine Partnerschaft mit der Gemeinde Augustdorf in Wanzleben eingegangen. Wie die Partnerschaftsurkunde ausweist, soll die Kooperation dazu dienen, die Begegnung zwischen den Bürgerinnen und Bürgern beider Gemeinden aus allen gesellschaftlichen Gruppen zu fördern, für ein friedliches Leben und das Wohl der Menschen zu wirken und somit gegenseitiges Vertrauen zu schaffen. Auf allen Gebieten des kommunalen Gemeinwesens wurde eine umfassende Zusammenarbeit zum Nutzen der Einwohnerinnen und Einwohner beider Gemeinden vereinbart.

Die Partnerschaft wurde in den vergangenen 28 Jahren unterschiedlich intensiv gepflegt und gelebt. Bei dem Besuch des neuen Bürgermeisters der Stadt Wanzleben - Börde in Augustdorf wurde erörtert, wie die Partnerschaft weiterentwickelt werden kann.

Das Treffen der Bürgermeister und der Gedankenaustausch zu den Themen, die in der Gemeinde Augustdorf und in der Stadt Wanzleben - Börde auf der Tagesordnung stehen machte deutlich, dass die Partnerschaft mit den zu vereinbarenden Inhalten verstärkt weitergeführt werden sollte.

Die kommunalpolitischen Aufgaben, von den integrierten Entwicklungskonzepten bis hin zu speziellen Inhalten von Wirtschaftsförderung, Bildung und Finanzen bieten eine solide Grundlage für einen ergebnisorientierten Erfahrungsaustausch.

Die dazu entwickelten Ideen finden sich im beiliegenden Entwurf eines Partnerschaftsvertrages wieder.

Von besonderer Bedeutung ist die Aktivierung der Zusammenarbeit von Organisationen, Vereinen und Verbänden, zum Kennenlernen und zum Austausch von Erfahrungen. Natürlich

sind auch die bestehenden und künftigen privaten Kontakte von Bedeutung für eine aktive Partnerschaft.

Insgesamt betrachtet ist es eine lohnenswerte Aufgabe, die Partnerschaft zu intensivieren, das bessere Kennenlernen zu fördern ohne dass dies zu einer übermäßigen Belastung für Bürgerinnen, Bürger, Räte und Verwaltung führen würde.

Wesentlich ist auch, den Partnerschaftsgedanken auf alle Ortschaften und Ortsteile der Stadt Wanzleben - Börde auszuweiten und damit dem Gedanken der Einheitsgemeinde Rechnung zu tragen.

egründung:

Partnerschaftsvertrag zwischen der Gemeinde Augustdorf und der Stadt Wanzleben - Börde

Entwurf Partnerschaftsvertrag zwischen Augustdorf und Stadt Wanzleben - Börde

\_\_\_\_\_  
Bürgermeister  
Thomas Kluge  
Stadt Wanzleben - Börde, den 08.02.2018

Siegel